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Senhor Presidente 

 
 

É com muito orgulho que compartilho com esta Casa de Leis os resultados preliminares do
8º Congresso do PSOL — Partido Socialismo e Liberdade.
 
Como é sabido por todos os vereadores e por todas as vereadoras desta Câmara, os
partidos políticos passam por processos de organização interna periodicamente, renovando
suas direções e definindo os rumos políticos para o próximo período. Essa prática é
saudável e fortalece a democracia, tanto a interna à agremiação política, quanto à de toda a
sociedade.
 
Para o PSOL, este momento é o Congresso.
 
No último dia 03/09/2023, encerrou-se a primeira e mais importante etapa do nosso 8º
Congresso: cada município onde há filiados organiza plenárias para que a votação da base
partidária seja direta na definição dos rumos do partido naquela localidade. No estado de
São Paulo inteiro, mais de 9500 filiados, filiadas e filiades votaram, um número
extraordinário.
 
Para as votações, são organizadas teses com as principais ideias, que são defendidas pela
militância, que as debate e toma sua decisão de acordo com o que considera mais
adequado para o Partido. E a discussão que presidiu os debates durante toda essa etapa foi
a avaliação do processo de derrota de Bolsonaro nas eleições de 2022, bem como sobre a
acertada política de apoio à candidatura de Lula ainda no primeiro turno.
 
Essa posição foi amplamente majoritária em todo o estado de São Paulo, apontando que,
em um futuro próximo, o PSOL seguirá construindo espaços plurais com quem pretende
sedimentar as mudanças necessárias para a população mais vulnerável, bem como com
quem pretende evitar que a catástrofe que se abateu sobre o nosso país nos últimos anos
não tenha mais espaço para impor suas políticas danosas e calamitosas.
 
Na cidade de Santo André, e isso nos orgulha enormemente, tivemos mais de 800 votantes!
E, assim como no conjunto do território paulista, Santo André optou por uma construção
política de combate às políticas deletérias da extrema-direita e pela elaboração coletiva de
propostas políticas progressistas para a nossa cidade.
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Desta forma, senhor presidente, REQUEIRO que este texto seja inserido nos anais desta
casa, como forma de informar aos vereadores e às vereadoras das decisões que o PSOL
tem tomado para seu futuro.
 
 
 1) Carlos Ferreira - Presidente Mesa Diretora
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 4 de setembro de 2023.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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